



miércoles 25 de enero de 2023

EL DOMINGO 29 DE ENERO NO SE PODRÁ ACCEDER A LA ZONA DE BARBACOA CON VEHÍCULOS



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Deportes, informa que el domingo 29 de enero no se podrá acceder con vehículos a la zona de barbacoas del Parque de La Muela debido al Circuito Diputación Sevilla BTT Rally de bicicleta. El Delegado, Manuel Salvat, declara que la cuarta de las seis pruebas que conforman el Circuito Diputación de Sevilla BTT Rally 2022/23 se realizará a partir de las 10:00 horas en un marco tan espectacular como el Parque de La Muela. El Recinto de la Cruz de Mayo servirá de

aparcamiento para los deportistas y aficionados de este deporte.

Tres serán los recorridos que alberguen las diferentes carreras previstas para la jornada, siempre en función de las categorías en liza. El más pequeño es el de 1,28 km y allí podrán disfrutar los más jóvenes ciclistas de categorías promesa y principiante. En otro de 2,22 km y algo más de dificultad técnica se verán las caras los bikers de las franjas de alevín e infantil. Por último, el trazado absoluto de 3,95 km y alrededor de 14 7m de desnivel positivo acumulado por vuelta servirá de particular campo de batalla para las categorías a partir de cadete y hasta máster 60.







